
 

Luxembourg, le 17 août 2022  

Monsieur Fernand ETGEN 
Président de la Chambre des Députés 
LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément 
à l’article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la 
question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du 
Logement : 
 
« Il me revient qu‘un certain nombre de chambres à café ont dû 
être fermées ces derniers temps à travers le pays pour les raisons 
les plus diverses, en particulier à cause de problèmes d’insalubrité 
et de sécurité. Il va sans dire que cette triste réalité renforce les 
problèmes d’hébergement des citoyens concernés. 
 
Voilà pourquoi j’aimerais poser les questions suivantes à Monsieur 
le Ministre du Logement : 
 
1. Monsieur le Ministre peut-il présenter le parc des logements 
destinés à une personne et mis à disposition par les acteurs les plus 
divers tels le Fonds du Logement, la SNHBM ou encore les 
communes ? 
 
2. Comment se présente la collaboration entre le ministère et 
l’agence immobilière sociale dans ce contexte ? Quels en sont les 
résultats ? 
 
3. Monsieur le Ministre est-il en mesure de quantifier tout 
particulièrement la situation spécifique dans les cantons du nord, 
en termes d‘offre et de demande pour ce genre de logement ? Par 
quels leviers peut-on réussir à améliorer les choses ? Des échanges 
avec les partenaires compétents ont-ils déjà eu lieu ? » 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très 
haute considération. 

 



 

  
 André BAULER  
 Député  


